

一般質問

県民全体で支える森林づくりを

森林・林業施策

岡部 栄樹 議員
自民・無所属・公明議員団(津市選出)



問

我が国は温室効果ガスの六%削減を世界に約束していますが、国では、その削減目標の三・九%を森林吸収量で確保することを決めるなど、森林は地球温暖化防止に重要な役割を担っています。しかし、現在のように厳しい林業環境では、林家等による旺盛な森林整備は期待できないこともあり、県民全体で支える森林づくりのシステムが必要と言えます。そのための対策として、森林環境の保全に取り組むための新税の創設が有効と考えますが、所見をお聞かします。

中部国際空港開港に伴う騒音問題等

地元の諸課題

二谷 哲央 議員
新政みえ県議会議員

中部国際空港の開港にあたり、発着する飛行機による騒音と電波障害です。かつて、実際に航空機を飛ばして騒音測定が行われましたが、騒音値が地上部で最も高かったのは木曽岬町上空でした。今回、YS-11を飛ばして測定を行う予定があると聞きますが、開港後の真の騒音を把握するためには、実際に運航される大型ジェット機を飛ばして

答

については、先進県の制度内容や動向などを調査し、国の動向も踏まえながら、地球温暖化防止のための森林吸収源対策などを含む、本県独自の森林保全のための税の創設について検討することとしています。

また、間伐材については、工事用資材としてリサイクル製品に認定し、今年度から、認定を受けた間伐材合板を県単独治山事業の型枠として活用します。今後も、間伐材の利用率を高めるため、国や市町村へ積極的に働きかけを行い、その利用促進を図っていきます。

● その他の質問事項
・ 県民立案制度の創設

他

であり、住宅や公共施設の建設、公共土木工事などで、さらなる利用促進が必要と考えますが、その取組をお聞きします。

森林環境を保全するための税

・ 德山ダムの治水効果と県負担

後もそつとしておきたいと考えています。
● その他の質問事項
・ 德山ダムの治水効果と県負担

他

中部国際空港



外国人犯罪の防止策を

安全・安心の県政

木田 久主一 議員
自民・無所属・公明議員団(鳥羽市選出)

問

犯罪の発生について、あるテレビ番組で、津市が県都の中でも最も高い増加率を示していることが報じられていました。さらに、県内では外国人による凶悪事件が続いていることがあります。

測定すべきと考えます。その結果、騒音値が受認限度内であればいいのですが、高ければ改善を求めなければならないと考えます。また、開港後にはTV電波障害が起きると指摘されており、木曽岬、長島南町では、その対策を前倒しで進めました。当然、この事業の町負担分は町民の税金ですが、これは、本来、空港が負担すべきものです。実際に電波障害が生じた場合は、CATV化に伴う町負担分を中部国際空港(株)で負担するよう、県も強く申し入れるべきと考えますが、所見をお聞きします。

YS-11相当の飛行検査用航空機を使って計器着陸装置等の検査を行うと聞いており、再度、この状況を十分に見極め、対応していくこととしています。電波障害について、地元が行った負担に関し、中部国際空港(株)からは補償した事例はないとのことです。ですが、県としては、地元自治体の意向は十分にお伝えしております。また、今

そこで、国全体の施策が必要であることを含め、こうした治安の悪化についてどのように認識されているのか、また、外国人犯罪に対する今後の対策、罰則の強化や必要な社会的政策について所見をお聞きします。

そこで、厳しい犯罪情勢を踏まえ、警察としては、犯罪抑止活動を積極的に推進するとともに、発生した犯罪について早期検挙に努め、安全で安心な地域社会づくりに取り組んでいきたいと考えています。とりわけ、外国人犯罪については、各種事件事故の取り

答

YS-11相当の飛行検査用航空機を使って計器着陸装置等の検査を行うと聞いており、再度、この状況を十分に見極め、対応していくこととしています。電波障害について、地元が行った負担に関し、中部国際空港(株)からは補償した事例はないとのことです。ですが、県としては、地元自治体の意向は十分にお伝えしております。また、今

厳しい犯罪情勢を踏まえ、警察としては、犯罪抑止活動を積極的に推進するとともに、発生した犯罪について早期検挙に努め、安全で安心な地域社会づくりに取り組んでいきたいと考えています。とりわけ、外国人犯罪については、各種事件事故の取り